



## 大掃除 お疲れ様でした

7/11.12の2日間、午後の時間を  
使って、校内の大掃除を全員で行いま

した。黒崎中では、夏休み前に教室や廊下のワックスをかけます。教室の机やイスの足のゴミ取りから始まり、廊下に机を運び、掃き掃除から雑巾を使って水拭きの後、ワックスと順序よくみんなで声かけ合っの活動になりました。



時間によって、教室や学習室、廊下、武道場、体育館と掃除場所が変わってきますが、生徒は自分の持ち場を一生懸命きれいにしました。先生方も汗びしょりになりながら、生徒と共に大掃除に力を発揮しました。最後は、ワックスの後片付け・雑巾洗いをきちんとやり、**感心**しました。

7/11には、教室の大掃除の後、急きょ花植え活動にも協力していただきました。**ありがとう!**



ポチュラカ  
植えました



また、7/12にはPTA研修会(給食試食会)があり、夏野菜のカレーを堪能した後で、「自習室の大掃除」にもご協力いただきました。⇒



## 習字教室

地域の書家  
岡田貴州先生による



習字教室は、1年生を対象に年に5時間。今回は夏休み前の2時間(2日間)指導してもらいました。いい字になったぞ!



さんが、8/3~天童市  
**全国中学生選抜将棋選手権大会**  
に出場します。先日「玉テレ」の取材を受け、活躍を期待されています。力を発揮してきてください。応援しています!

